

Leider müssen wir Ihnen mitteilen, dass

Hugo Luchsinger-Vitek

15. 1. 1928 – 7. 2. 2015

ehemaliger Gemeinderat & Finanzvorstand

verstorben ist. Hugo Luchsinger wurde im Jahre 1978 als Gemeinderat von Rüschlikon gewählt und übte das Amt des Finanzvorstandes während 12 Jahren mit grossem Einsatz und Fachkompetenz zum Wohle der Gemeinde Rüschlikon aus.

Bis ins hohe Alter nahm Hugo Luchsinger rege am Geschehen in der Gemeinde teil. Die Treffen der ehemaligen Gemeinderäte liess er sich nie entgehen und so freute er sich, mit seinen Ratskolleginnen und Ratskollegen von damals über vergangene Zeiten zu diskutieren.

Der Gemeinderat und die Gemeinde Rüschlikon sind Hugo Luchsinger für seine langjährige Tätigkeit in der Rüschliker Exekutive zu grossem Dank verpflichtet.

Den Angehörigen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

GEMEINDERAT RÜSCHLIKON

Die Abdankung hat im engsten Familienkreis stattgefunden.